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重点事業 事業番号 事 業 名　 担 当 課 意見の内容 委員名

2：相談支援体制の充実
45

（168）
障害児（者）の個別支援

システムの構築
子育て相談室

①福祉保健部・子ども家庭部・教育部等が連携をすることが
大事。その次に個々の児童に対して，それぞれの担当者が連
携を図るという２段階のシステムになると思う。福祉・子ど
もが既に参加している障害者計画を策定・評価をするための
本協議会に教育部も参加して，総合的な対策を進めてほし
い。
②「中断」と書いて「目標どおり進行している」というの
は，違和感がある。実態を書いたほうが良いと思う。

柴田委員

当事者の関わり方や交流といった観点が少なく，あまり重要
視されていないと思うので，もう少しピックアップして欲し
い。

福島委員

地域自立支援協議会等を中心として，もう少し行政が当事
者・団体の方とコラボレーションしながら地域を作っていく
ための機会を作って欲しい。

大塚会長

‐ ‐ ‐

進捗状況を「目標どおり進行している」としているが，例え
ばどんなことを指しているのだろうかとか，資料から具体的
に感じとれない。また，全部を目標どおりと書いてしまうと
受け入れずらい気持ちがある。

岡本
アドバイザー

‐ ‐ ‐
事業の改善・改良を考えると，次の年にはこれをどう改善し
ていこうかということで，PDCAサイクルになるので，むし
ろ課題を書いたほうがいい。

大塚会長

その他
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７：サービス人材等の確保 181 障害当事者団体等の育成 障害福祉課
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項目 事業番号 委員名

①「入所施設から地域生活への移行」について，地域移行はゼロであるというところは，地域に戻ることを進言し
なければいけない。地域移行が進むように積極的な取組が必要。
②長期間入所している人のうち自ら地域移行しようと考える人は少ないため，調査しても本人の口からは中々出て
こない。本人には色々な方法で地域で暮らす体験をしてもらうことで，最終的には本人自身が，「地域が良い」・
「施設が良い」という形になるように，本人の意思決定の支援を見据えてほしい。

柴田委員

本人がどう希望するかという部分では，地域に戻って生活できるという見通しが立たない限り，その施設を出た
い，地域に戻りたいとはならないと思う。こういう形で暮らせると示せるようにするのが第一であり，受け入れ体
制の充実が最重要。

中西委員

①地域生活移行者数，３年間で９人という目標を持っているが，実現のためには，支給決定している施設入所者数
等をリストアップして，各状況を全部書いて，障害支援区分・特色・家族の考え・本人の意思決定等を把握して，
重点的にやっていく必要がある。
②東京都の施策推進協議会では，地域生活移行コーディネーターをなるべく多く置くと言っていた。国分寺市もそ
ういった様々な仕組みを活用して地域移行を進めてもらいたい。

大塚会長

障害福祉計画における
成果目標の進行状況

（地域生活支援拠点等の整備）

国分寺市における地域生活支援拠点について，このようなものができますということの実施予定図というか，実施
戦略図が欲しい。

大塚会長

見込量に対して実績の達成率となっているが，移動支援や短期入所で希望しても実際は使えないということがよく
あるという感覚がある。

中西委員

もともと地域に来るということが大事なことだと思うので，ニーズ把握が大事。
岡本

アドバイザー

アンケート調査からは，「グループホームを希望しますか」のようなことは一定数出るが，それに加えて，色々な
方たちが持っている情報などと合わせることで，市にはこれくらいの方がいるという想像，推計はできると思う。
個人情報は大切で，守秘義務はあるけれども，諸々のデータを持っていた方が良い。

大塚会長

実際は行動援護を使いたいのだけれども，行動援護に対応できる事業所は少ないし，対応できるヘルパーも少ない
ので，行動援護を申請しないで移動支援を申請するという声を聞く。行動援護の使い方と移動支援の使い方という
のは，もっと柔軟にして頂きたい。

柴田委員

地域生活支援事業等

①成年後見制度利用支援事業について，成年後見制度の利用にあたっては市長申立ての制約を外すなど柔軟な運用
が必要。
②移動支援事業について，使いにくいという意見を頂く。いざ使おうと思って事業者に頼んで，事業者のほうから
ヘルパーがつけられないから派遣できないと断られるということが一番大きな理由で，問題。

柴田委員
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障害福祉サービス等の実績

障害福祉計画における
成果目標の進行状況

（入所施設から地域生活への移行）

2


